

Pressestelle, Dienstag, 15. September 2009

Die Stadt Mühlheim und das Land Hessen finanzieren gemeinsam den Neubau des Feuerwehrhauses Mühlheim

Neues Gebäude ist ab 2011 bezugsfertig

Für den Neubau des Feuerwehrhauses Mühlheim an der Anton-Dey-Straße liegen nun Planung und Kostenrahmen den städtischen Gremien zur Beschlussfassung vor.

Die Baumaßnahme der Stadt Mühlheim wird finanziell durch Fördermittel aus dem Sonderinvestitionsprogramm des Landes Hessen unterstützt. Rund € 1,914 Mio. aus Landesmitteln stehen im Rahmen der öffentlichen Konjunkturförderung für das Bauvorhaben zur Verfügung. Für die Stadt Mühlheim liegt der zu finanzierende Eigenanteil bei € 4,067 Mio. Noch im Oktober 2008, zum Zeitpunkt der Beschlussfassung, lag dieser Anteil bei über € 4,3 Mio.

Für fast € 6 Mio. kann das Konzept eines neuen Feuerwehrhauses für die Freiwillige Feuerwehr Mühlheim realisiert werden. In Zukunft werden auf dem 7.200 m² großen Gelände Verwaltungs- und Schulungsgebäude, Fahrzeughallen und Werkstätten, Parkplätze und Fahrradstellplätze und ein Trocken- und Übungsturm ihren Platz finden.

"Wir freuen uns", betont Bürgermeister Müller "dass durch den Neubau des Feuerwehrhauses der freiwilligen Feuerwehr ein modernes und bedarfsgerechtes Domizil zur Verfügung gestellt werden kann."

Seit nunmehr zehn Jahren wird das Projekt „Feuerwehrhaus Mühlheim“ im Rathaus und der Stadtverordnetenversammlung thematisiert. Standortauswahl, Kostenplanung sowie Neubau- und/oder Sanierungskonzepte beschäftigen die Beteiligten schon seit geraumer Zeit.

Die Stadt Mühlheim bemühte sich immer wieder darum, das Bauvorhaben voranzutreiben. Durch das stetige Engagement konnte in intensiver Zusammenarbeit mit der Freiwilligen Feuerwehr Mühlheim der optimale Standort an der Anton-Dey-Straße neben dem Sportzentrum gefunden werden. Bürgermeister Bernd Müller begrüßt die aktuellen Entwicklungen und betont, dass der Neubau für die Feuerwehrmännern und -frauen die nötige Anerkennung für ihre Dienste in unserer Stadt ist.

Dass die Verantwortlichen sich für einen Neubau des Feuerwehrhauses und gegen die Sanierung des Gebäudes an der Dietesheimer Straße entschieden, hat mehrere Gründe. Der Standort weist einige funktionale Mängel auf, die auch durch eine Sanierung nicht gänzlich behoben werden könnten. Zudem erschwert die Verkehrsführung am derzeitigen Standort Feuerwehrhaus das reibungslose Ein- und Ausfahren von Einsatzfahrzeugen.

Der neue Standort hat sich aufgrund verschiedener Aspekte, wie beispielsweise Grundstücksverfügbarkeit oder Zuschnitt der Fläche als günstig erwiesen. Die Freiwillige Feuerwehr begrüßt die Wahl des Standortes, der auch für ausrückende Einsatzkräfte eine besonders geeignete Lage bietet.

Die Baumaßnahmen nehmen einen Teil der Flächen des Sportzentrums in Anspruch. Um weiterhin einen uneingeschränkten Trainings- und Spielbetrieb gewährleisten zu können, soll der vorhandene Rasenplatz entsprechend verändert werden. Der Mühlheimer Fußballverein Kickers Viktoria stimmte diesen Planungen zu und profitiert künftig von diesen Maßnahmen.

Diese Zahlen belegen, dass der Stadt Mühlheim viel an der Umsetzung des Projektes liegt. Noch Ende dieses Jahres wird mit den Bauarbeiten begonnen, sodass das neue Feuerwehrhaus voraussichtlich im Jahr 2011 in Betrieb genommen werden kann.